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ATA Nº 05/2024 

Aos doze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte quatro às dezoito horas e 
trinta minutos, no Instituto Federal de Educação Ciência e Tecnologia do Rio Grande 
do Sul, Campus Ibirubá, localizado a Rua Nelsi Ribas Fritsch, Nº 1111, reuniram-se 
por meio de web conferência no endereço eletrônico: 
https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/sandra-rejane-zorzo-peringer, os membros 
representantes do Conselho, na terceira (3ª) reunião ordinária de 2024 do Conselho de 
Campus, para ser apreciada a seguinte pauta: 1) Retomada do Calendário Acadêmico. 
A sessão foi coordenada pela Sandra Rejane Zorzo Peringer, presidente do Conselho e 
secretariada, neste ato, pela Chefe de Gabinete Laura Gotleib da Rosa. Estiveram 
presentes os seguintes conselheiros: Representantes dos Docentes: André Ricardo 
Dierings, Cristiano Kulman, Raquel Lorensini Alberti, Representantes dos Técnico-
Administrativos: Miridiane Wayhs, Bárbara Kuntzer Schlintwein, Gabriel de 
Franceschi. Declarada aberta a sessão, a professora Sandra iniciou a reunião saudando 
os presentes e antes de iniciar a pauta da reunião, verificou com os demais membros 
conselheiros a possibilidade dos representantes discentes manifestarem-se durante na 
sequência, considerando que como já aconteceu na última reunião do conselho os 
mesmos estavam impossibilitados de votar de acordo com o regulamento, explicou 
que o procedimento para escolha de novos membros conselheiros previsto em 
regulamento é através de edital para eleições e considerando que se está com o 
calendário suspenso, não se faria lançamento de edital neste período, e que fez uma 
consulta semana passada, um levantamento da possibilidade de se fazer um 
chamamento por e-mail, houve acordo dos membros, mas considerando que recebeu-
se esta segunda-feira solicitação do Diretório de Engenharia para os representantes 
serem ouvidos neste conselho, achou-se  não pertinente fazer neste momento um 
encaminhamento para recomposição dos membros discentes e também um suplente 
técnico e um suplente docente, desta forma continua-se sem representação discente 
para voto. Solicitou que os conselheiros manifestassem se estavam de acordo com 
esta possibilidade de manifestação, todos os conselheiros concordaram. Professora 
Sandra fez a leitura do ofício do Diretório Acadêmico da Engenharia e da Matemática 
e um e-mail encaminhado pelos estudantes do subsequente e passou a palavra aos 
demais membros. A representante dos discentes Thamys informou que os estudantes 
estão muito preocupados como prolongamento da greve, quer que seja aberta uma 
nova votação ou nova possibilidade para votação, entendem que a greve é uma 
situação e que a retomada do calendário seria outra, comentou que muitos alunos do 
subsequente estão desistindo de continuar os estudos, que a maioria das sugestões que 
recebeu é que seja retomado o calendário mesmo com a continuação a greve e que 
haja uma melhor comunicação a respeito da situação da greve, pois os estudantes 
comentaram que tem pouca informação do que está acontecendo, que se tenha um 
meio de comunicação eficiente de saber o que realmente está acontecendo. Professora 



 
 
 

 

 

Sandra falou que foram feitas duas publicações no site e nas redes sociais em relação 
ao calendário e as atividades essenciais e que todas as aulas serão recuperadas. 
Professora Sandra falou que houve uma reunião nesta tarde de hoje, com os servidores 
onde foi discutido o cenário da greve e foi feita uma avaliação das propostas e que se 
teve uma definição. Solicitou a manifestação da conselheira Raquel a respeito, mas 
antes passou a palavra ao representante discente Eduardo para que fizesse sua 
manifestação. Eduardo agradeceu a oportunidade de realização da reunião fora do 
horário comum, pois assim se tem mais possibilidade de participação, pois terminou o 
expediente do trabalho. Eduardo comentou que se têm muitos colegas que estavam 
contando com a formatura até o final do ano para que deem o próximo passo na 
empresa, tem gerentes já cobrando pela conclusão dos estudos, isso acaba 
pressionando o aluno. Professora Sandra explicou que já foi sugerido, será discutido 
em outro momento, definir-se um horário que possibilite maior participação dos 
estudantes. A conselheira Raquel passou a fazer o uso da palavra, explicando que é 
membro do comitê de greve local nesta greve, contextualizou a greve desde sua 
deflagração até o momento atual, as pautas da greve, a rodada de negociações, relação 
entre greve e calendário acadêmico, e quais as conquistas até o momento e 
perspectivas daqui em diante. A conselheira explicou que haverá na segunda-feira 
assembleia para consulta da aceitação ou não da proposta do governo e que sim há 
uma preocupação muito grande com os alunos. Agradeceu a gestão do campus que 
permitiu que essa greve fosse construída num processo democrático e respeitado o 
conjunto de todo este contexto que é bastante complexo. Professora Sandra agradeceu 
os esclarecimentos, muito pertinentes considerando a solicitação dos representantes 
discentes, parabenizando todo o comitê de greve pela organização da luta. Explicou 
que houve uma reunião na tarde do dia doze de junho solicitada pela professora 
Ramone Tramonitini, que a gestão participou e ouviu todos os servidores e a sugestão 
é que se faça uma reunião na segunda-feira, dia dezessete de junho, para decidir a 
retomada do calendário, e se faça novamente uma reunião do conselho de campus 
logo após, inclusive a convocação já foi enviada, para deliberar a retomada do 
calendário acadêmico, considerando que já se obteve algumas conquistas das pautas e 
reinvindicações conforme explicado pela conselheira Raquel e fez o convite para que 
novamente os representantes dos alunos se façam presentes. A representante Thamys 
pergunta como será feita a retomada do calendário. A professora Sandra explica que 
se for deliberado pela retomada o calendário será retomado no ponto que se encontra e 
na sequencia a Direção de Ensino irá organizar o novo calendário que será discutido 
pela CAGE e aprovado pelo Concamp, que já se tem uma prévia que as aulas irão até 
fevereiro, e detalhou o fluxo a ser seguido para a aprovação de um novo calendário. 
Explica que se deliberado na reunião do Conselho de segunda-feira pela retomada, as 
aulas recomeçam na quarta-feira em função da organização de refeitório e transporte 
de alunos que residem em outros municípios. A representante Thamys agradece os 
esclarecimentos e que irá repassar aos alunos. A conselheira Raquel reforça a 
importância da participação dos estudantes nestes órgãos deliberativos e que logo que 
se conseguir eleger os representes discentes que se estude um horário que estes 
consigam participar. Professora Sandra agradece e também reforça a importância da 
participação dos alunos, pois o conselho é o órgão máximo da instituição, e solicitará 
ao professor Alexandre, já que estará em férias, que encaminhe o edital para a 
recomposição do conselho. Não havendo mais manifestações, às dezenove horas e 
trinta minutos, a professora Sandra agradeceu a todos e deu por encerrada a sessão. 
Nada mais havendo a constar, lavrou-se a presente ata, que após lida e aprovada será 



 
 
 

 

 

assinada por mim e pelos presentes. Ibirubá, RS, doze dias do mês de junho de dois 
mil e vinte quatro.  
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